

Fecha: 04-05-2025  
 Medio: Diario Talca  
 Supl.: Diario de Curico  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Entregan reconocimiento a Colegio Multicultural Rayen Mapu

Pág. : 6  
 Cm2: 345,6  
 VPE: \$ 571.226

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:  
 Sin Datos  
 Sin Datos  
 No Definida

## Entregan reconocimiento a Colegio Multicultural Rayen Mapu

En una actividad realizada simbólicamente al interior de una ruka Mapuche, en el colegio Multicultural Rayen Mapu, que se ubica en la zona poniente de la ciudad de Curicó, la Superintendencia de Educación entregó un reconocimiento a este establecimiento por sus buenas prácticas, las que promueven la convivencia escolar, el respeto y una educación inclusiva, convirtiéndose en uno de los proyectos destacados a nivel nacional.

De 179 proyectos postulados en el país, el Ministerio de Educación seleccionó 20 buenas ideas consolidadas y 16 estrategias calificadas como interesantes para seguir fortaleciéndose, como es el caso de la iniciativa pedagógica del Colegio Rayen Mapu, según explicó el director regional de la Superintendencia de Educación, Víctor Arrué.

### La más destacada

"La Superintendencia ha levantado este

programa para reconocer a nivel nacional las buenas prácticas que promuevan el respeto, el buen vivir y la convivencia educativa. Esta ha sido una de las seleccionadas, y me llena de orgullo representar a la Región del Maule, que ha sido la más destacada del país en esta materia", afirmó el profesional.

La directora del establecimiento, Carolina Figueroa, agradeció la distinción valorando que "este reconocimiento es un impulso para continuar con este gran proyecto educativo, es la muestra de lo que hacemos a diario como comunidad para fortalecer el buen vivir, y en que nuestros alumnos, nuestras comunidades son protagonistas".

### Especial ambiente

El jefe DAEM, Claudio Cisterna, también destacó el ambiente especial generado durante esta entrega, el que estuvo impregnado de tradición y



cultura ancestral, con tortillas, churrascas, mate, rodeados de elementos simbólicos mapuches, lo que fue complementado por estudiantes del colegio que desarrollaron el tradicional baile del choyke y luego el Llellipun, ceremonia ancestral mapuche que se realiza para pedir por el bienestar de las personas y la comunidad. "Fue un momento de encuentro y gratitud. Este reconocimiento nacional nos llena de orgullo y destaca el trabajo serio

y comprometido del equipo educativo del Rayen Mapu, como parte de nuestra red municipal", puntualizó Cisterna. En la actividad también participaron representantes de las asociaciones Kom Mapu Ko y We Newen, además de autoridades locales y de educación. Durante el acto, estudiantes y docentes ofrecieron una destacada participación artística, que fue ovacionada por todos los asistentes, consolidando así el espíritu comunitario y multicultural del evento. ●